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平成２４年度「ひと言」集 

 

赤星 賢次 

残念ながら今年も出席できず済みません。 

身体のあちらこちらに故障が出てまして入退院の連続で、済みません。 

お世話大変ですね。皆様によろしくお伝え下さい。 

赤松 義隆 

冠省、お元気のご様子何よりです。四江会総会のご案内お礼申します。 

卒業後６０年、最後の「四江会総会」宮崎での他の行事と重なり残念ながら「欠席」

しますのでお許し下さい。河口溢夫君「もう一度ゴルフをしたかった」ですね。小川

紀明君、林田隆二君、勝木哲郎君「蓼科の加納山荘」楽しかったですね。お元気で！ 

黄会長お世話役有難うございます。くれぐれもご自愛ください。ご盛会を祈ります。 

秋野 逸郎 

ご案内いただき有難うございます。所用で欠席させていただきます。 

ご盛会を祈念いたします。 

阿部 由之 

何時も大変お世話になります。喜んで参加させてください。 

有吉 勝人 

ご案内有難うございます。今年こそはと思ったのですが、体調が余り良くありません

ので残念ながら欠席させていただきます。 

ご盛会をお祈り致します。 

石川 欽也 

体調不良（大腸、糖尿、関節痛、腰痛等）のため欠席します。 

四江会の盛会を祈念しています。 

井芹 浩視 

病気療養中で出席できません。ご盛会を祈念します。 

磯海 孝 

黄会長をはじめ幹事の皆さんに感謝いたします。小生脊椎管狭窄症のため両足の痺れ

があり、近くへ出かけるにも車が必要で遠出が出来ませんので今回も欠席させていた

だきます。 

血液検査、内臓諸検診は全く異常なく、視力は眼科医から「２０歳なみ」と言われ、

耳も 

歯も丈夫なだけに背骨だけが残念です。末筆ながら皆様のご健康をいのります。 

井野 慶一 

何時もご案内戴き有難うございます。１０年前に発症した病状が歩行困難で、自宅で

歩行訓練を行ってます。おかげで進行はしないようです。 

これから八十路を歩きますが一日一日を楽しみ大切に過ごしたいと思っています。 
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今村 康雄 

昨年夏ごろより入退院のくりかえしで弱っています。 

年齢とともに病気も増加しております。何とか元気になりたいと頑張っています。盛

会を祈ります。世話役の方々のご苦労に感謝しています。 

岩松 洋 

今年は大腿部の骨折と腰痛のため総会に出席できませんでしたが、来年の総会には出

席したく皆様との再会を楽しみにしております。 

上田 誠也 

体調不良につき残念ながら欠席とさせて頂きます。盛会を祈念します。 

植田 浩司 

ご盛会を祈ります。 

内田 朝海 

６月に脳梗塞が見つかって車の運転と深酒が禁止となりました。 

病気にならない限り参加します。 

内田 晃雄 

パーキンソンを発症して１２年目に入りました。長い間ぐづぐづしていた症状も久し

ぶりに動きが出来そうな気配です。井野慶一君、島田進一君たち同病者たちは今同じ

思いなのだろうかと考えています。 

とにかくお目にかかれるのを楽しみにしています。（乱文乱筆お許し下さい。これも

病気の所為です。） 

内田匡俊 

卒業後６０年かと感無量です。以後も出来る限り出席のよていです。 

内山 清之 

妻が手術入院後、うつ気味で夜私が出られません。 

皆様方に宜しく。 

宇野 貞一 

出席しますので差し控えいたします。当日を楽しみにしています。 

瓜生田 至 

血圧が一寸高いので用心しています。残念ですが出席できません。 

皆さんに宜しくお伝えください。お世話様でございます。 

江頭 洋祐 

健康エッセイ集「熊本の四季を拳固に生きる」（熊日）出版以来、多くの方々に読ん

で戴き有難うございました。 

夏には 1年下の木村仁君（元参議院議員）の“創造くまもと”での講演によばれ、他

学年の江原人とも交流できました。 

江見 盛行 

転勤と社宅生活の後、横浜に居を定めて２０年ほどになりますが、漸く地域社会にも

根付いて日々を送っています。幸いにして家族ともども先ずは元気にしております。 

今回も欠席で失礼しますが、皆様のご健勝を祈ります。 
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大関 政士 

ご出席の皆様の益々のご健勝を祈念いたします。 

同日 JROB会の旅行に参加のため欠席します。 

大家 善輔 

総会に出席します。 

緒方 信一 

女房が昨年とは別の病で入院中でもあり、欠席致します。私自身は元気にしており、

東京四江会には毎回楽しく出席しております。 

皆さんの「ひと言」は懐かしく拝読いたしました。 

岡田 大 

思い出。暗い教室、二部授業、タバコがばれてビンタ・謹慎、一番は最後の運動会応

援団の打ち上げ。酒を飲みドンチャン騒ぎをしたまでは良かったけれど、結果は最悪、

ばれて謹慎数名父兄召喚１００名以上（だったかな？）ポンチ（堀田教頭）から熊中

創立以来の不祥事だと泣いて怒られたことなど、思い出していたらきりがありません。 

思い出は悪いことばかりだけど、これが良い思い出として残っているのが不思議です。 

先生の家で酒を飲みタバコを吸ったことも今では考えられない良い時代でもありま

したね。 

亡くなった人、病気で出席できない人には申し訳ないが、元気で皆と思い出話ができ

る幸福に有難う。感謝です。 

岡本 定廣 

本年は殊の他猛暑続きで加齢とともに体調の不調を感じています。 

傘寿を迎え皆様の益々のご健勝と盛会を祈念します。 

岡村 光冶 

昨年は参加できず残念な思いをしました。２年ぶりに皆様にお会い出来ると思うと今

からワクワクして居ります。数種類の薬のお蔭で毎日元気に過ごしております。 

仕事５５％、ゴルフ３８％、雑用５％、休日２％の生活です。 

小川 紀明 

相変わらず車で全国各地特に古城巡りをしています。北海道から九州まで現在１４０

城を制覇しています。あと残り６０城位です。 

ゴルフは心臓手術をしましたので当分できないと思います。 

小田 英男 

何とか元気に過ごしておりますが、８０歳も近づいて来ると身辺もぼちぼち整理して

おかねばならないと思いながら過ごしております。 
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鬼木 甫 

毎年の四江会総会のお世話ご苦労様です。この機会に改めて御礼申しあげます。本年

は最後の総会になる模様ですので、ぜひ出席させて貰いたいと思っています。 

「ひと言」集を読むと、健康維持のために闘っておられる方が多いようです。 

当方、日常生活は何とか普通に過ごしていますが、昨年から脊柱管狭窄症がはじまり、

右足の痛みから長時間の歩行が苦しくなりました。もっぱら自転車移動で運動不足を

補っています。しかし他方で我々の年齢進行と競うように医療や検診技術の進歩も著

しいようです。プライバシー開陳になりますが、小生はこれまで年１回の検診を受け

て問題点には内科服薬で対応し、もしこれが無ければ現在までに「腎臓障害から透析、

緑内障、高血圧起因の諸病」に冒されていた可能性大です。年１回人間ドックに入っ

て身体を補修しましょう。 

甲斐 義明 

お世話様です。世話役の方がた、長い間ご苦労様でした。 

出席出来ることに感謝しながら、仲間と会うことを楽しみにしています。 

柿野 周二郎 

卒業から６０年の節目に旧友に会えるのを大変楽しみにしています。 

入学から２年間は同じクラスで過ごしました。その間集合写真を撮っていません。 

それだけになお懐かしい気持ちが募ります。元気で再会を！ 

梶間 澄子 

最後の集まりと聞けば参ります。熊本の街の空気を吸いに。皆様に合いに。 

 

柏原 信良 

体調に不安を抱えておりますので欠席させて頂きます。何時も事務局のご苦労には感

謝しております。特に「ひと言」集には、当時のクラスメートの面影を思い浮かべな

がら繰り返し読ませて貰っています。 

ご出席の皆さんにもよろしくお伝え下さい。 

片山 賢郎 

四江会総会のお誘い嬉しく拝見致しました。今年は卒業後６０年、還暦の年にあたる

記念すべき年とあり、ただただ驚きの一言です。 

今、あらためて総会毎の記念写真、出席者名簿などを見ながら総会の歴史の深さ、重

さを感じています。この間歴代の会長、事務局の方がたのご苦労によりここまで続い

ていることを心から感謝して居ります。 

勝木 哲郎 

毎年四江会総会やゴルフ大会等を世話していただいた会長始め役員の方がたに敬意

と謝意を申しあげます。 

小生はまだ元気ですから、さしあたり米寿までは頑張りたいと思っておりますので宜

しくお願い致します。 
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勝矢 久徳 

総会のご案内有難うございます。折角のご案内ながら所用により欠席致します。 

「一言集」を拝見しますと、いかに体調不良者多きに、やはり「寄る年波」には勝て

ないの感です。小生も腎臓、高血圧、手根管（手先の痺れ）と毎月担当病院巡りです。

（１２月初旬右手手術予定） 

幹事の皆様ご苦労様です。盛会を祈念致します。 

加納 誠吉 

今年は卒業后６０年同時に傘寿を祝うめでたい年であるのに、出席できずこのような

ご返答を致すこと誠に申し訳なく存じます。 

家の旅行予定と重なってしまい、心苦しい次第です。 

今年の夏は当地も酷暑の気候が続きましたが、小生週２回の体操の会に極力参加する

よう努め、なんとか低い水準ながら健康を維持している状態です。 

鎌田 敏男 

久しぶりに出席でき嬉しいです。宜しくお願いします。 

川上 透城 

体調不良のため残念、欠席します。 

河口 溢夫 

全体総会は今回限りとなると一人でも多く（他県の人）参加させたいものです。 

北島 伸喜雄 

卒業還暦になる四江会の総会ならびにゴルフ会に出席できる事を嬉しく思うと同時

に再会を楽しみにしています。 

木村 明人 

ご案内有難うございました。残念ながら今回も出席できません。 

「老人の秋思とは死を思うこと」（鈴木鷹之）日々が少しでも明るくなるよう、ジョ

ギングと弓道に励んで居ります。 

あの頃、空襲の焼け跡が残っていました。登下校は多くが未舗装。川尻電車が走って

いました。何もかも懐かしい。いつかきっと皆様にお会いしたいものです。 

吉良 盛忠 

昨年家内が脳梗塞で半身不随になった時から、午後五時までは介護施設に通っていま

すが五時からは一人で介護に頑張っていますので残念ながら出席出来ません。ご盛会

を祈ります。皆様によろしく。 

葛目 隆章 

今年も体調不良にて欠席致します。 

久保 顕実 

誠に誠に申し訳ない。５月頃からの先約があって、どうしてもはずせません。 

ご盛会を祈念します。元気にして居ります。 
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黒田 和祐 

今回も体調不良で出席できません。次回はなんとか出席できる様努力します。 

何卒皆様によろしくお伝え下さい。 

何時もご案内お疲れさまです。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

桑野 麗雅 

欲張って成人病を２つまで抱えて頑張ってはいますが残念ながら今回も出席できま

せん。 

「ひと言」集で皆様の学生時代のお顔を思い出しています。有難うございます。 

小池 長幸 

この歳になって脳に知恵袋が出来て様子をみています。反射神経が悪く困っています。 

前日家内が白内症の手術ですが私は出席できると思います。皆様の元気を頂きたく又

昔話にもふけりたいと思います。（メマイの原因は腎炎型貧血のようです） 

古賀 久雄 

幹事の黄さんには何時も四江会の案内を頂き感謝しています。 

当日は都合が悪く欠席させて頂きます。ご盛会を祈ります。 

小崎 清明 

南阿蘇での家庭菜園を始めて四半世紀。無農薬、有機栽培の野菜・果物作りを体力相

応に楽しんでいます。 

小園 一正 

足腰が弱って不自由してます。皆さんのご健勝を祈っています。 

酒井 誠一 

総会には参加します。 

酒井 康 

総会には出席します。 

坂野 登（旧姓 高田） 

熊高四江会総会が最後になるとは本当に残念なことです。今年から毎年出席出来るな

と楽しみにしていた矢先でした。 

懐かしい皆様にお目にかかれることを楽しみにしております。 

篠川 勇 

お世話される皆様方には本当にご苦労様です。心から感謝しております。 

柴田 敏彦 

総会、ゴルフとも参加します。 

島 栄三郎 

欠席の項にチェックする淋しいというか、申し訳ないと言うか何とも言えない気持ち

になります。これも自分の健康管理が不充分であったからだと思っております。 

会の運営に頑張っておられる黄会長にはただただ感謝の気持ちのみです。 

会員の高齢化は防ぐことはできませんが病気をしないよう、体の弱体化は遅くできま

す。 

会の発展充実を祈念して・・・・個人の健康を祈念して・・・・ 
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下田 文信 

入退院の繰り返の病気療養中です。総会の盛会を祈念いたします。 

城 隆康 

会長、幹事の皆様、お世話をかけ本当に有難うございます。脊椎管狭窄症のため残念

ながら欠席致します。自転車なら少々遠くても出かけて行くのですが。ご出席の諸兄

のご健勝と盛会を祈ります。平成２３年度「ひと言」集、６０年前の一人ひとりの顔

を思い浮かべながら懐かしく拝見いたしました。ただ幾名もの旧友たちの名前が見当

たりません。 

元気なのかな、それともと探してしまいました。皆様お元気で！ 

城塚 幸雄 

体調をこわし出席できません。残念です。絵を描いたりしてゆっくりと生活を楽しん

でいます。学校生活も遠くなりましたね。今、旧校舎から新校舎への途中で食べた焼

き芋の甘かったのを懐かしく思い出しています。一日を大切に生活しています。 

ご盛会をお祈りします。 

積 芳孝 

私たちは旧制中学の最後と新制中学の最初の人たちが一緒になって新制高校に入学

し、新しい教育の歴史に一頁を印しました。 

卒業してはや６０年本当に早いものですね。 

副田 守 

毎度お世話になります。体調不良は少し回復しました。 

身近な方々の悲報を聞くにつれ私達夫婦が金婚の日を迎え得たことに大へん感謝し

ております。 

曽我 陽一 

今年九月一日に母が１０７歳８ヶ月自宅で老衰死、まさに大往生でした。偶にデイケ

アに行っていただけで入院したことはありませんでした。 

当方、現在血圧 115,59 脈拍 44血色良好で健康そのものです。但し脳の細胞自然減で

物忘れは増えています。 

十月中旬、家内ともども母の七七忌のため帰熊します。 

１０月２６日の帰熊出席は年金資金不足で不可能に近い有様です。総会は欠席します。 

高木 清己 

お役目ご苦労さまです。お世話に感謝して居ります。 

高本 仁 

総会には出席します。 

武内 旌表 

総会、ゴルフ欠席します。 

竹原 孝 

やや体調に不安あり、残念ながら欠席いたします。 

盛会を心より祈念いたします。 
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竹原 譲 

体調が今一で欠席します。ご盛会を祈ります。 

竹村 昭一 

１６部隊の兵舎をバックに写ったクラス写真を見て懐かしい思い出が浮かんできま

す。 

サッカー部に入部したお蔭で、ずっと今までサッカーを楽しんでいます。 

卒業して６０年の記念すべき年、ぜひ参加させていただきます。 

立山 敬一 

総会、ゴルフ参加します。 

田中 耕治 

ご案内状有難うございます。体調不良のため欠席します。 

皆様のご健康とご盛会を祈ります。 

田中 廣 

今回も体調不良にて申し訳ありません。欠席します。総会の盛会をお祈りいたします。 

黄会長お世話様です。皆様によろしくお伝え下さい。 

茶谷 憲 

初参加です。小生は熊中入学ですが２年生の夏休みに父の仕事の関係で転校しました。

しかし、父の死去により高校２年生夏休みに再度熊高へ転入学しました。 

つまり在籍３年です。運動部、文化サークルの何れにも所属しなかったので、知人は

少なくこれまで不参加でした。今回は今生の別れのつもりの参加です。 

どうぞ宜しくお願いします。 

辻 謙蔵 

お世話になっております。 

昨年３月初めより再発いたしまして（悪性リンパ腫）切除致しましたが、残念ながら

１１月１３日に永眠致しました。 

有難うございました。（辻 敏子） 

寺本 譲 

総会は出席します。 

徳永 慶文 

毎日楽しみにして居ます。 

豊田 大徳 

当日は傘寿の祝いに家内とロッキー旅行を計画しており熊本に不在です。申し訳あり

ません。盛会を祈念いたします。 

医院を息子に任せ肥後狂句三昧、毎日新聞の選者、NHKの選者までして居ります。 

近頃は年のせいで決断力が弱く好きな釣りも思い立っても中々実行しなくなりまし

た。 

タバコを吸ったり止めたりしています。 
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内藤 亮介 

事務局の皆様、会のお世話ご苦労様です。年と共に幼い頃の思い、戦時下の小学校、

戦後中学高校通しての６年間など貴重な思い出が一杯です。 

私は５月から７月にかけて焼く２ヶ月脊柱管狭窄症の手術で入院し、現在はコルセッ

トははずせましたが杖をついて近所を歩く程度で、今回も欠席させていただきます。 

盛会をお祈りします。 

中川 崇 

昨年会社に娘を参画させたと書きましたが、本年８月末でつぶれそうな会社は引き継

げないと止められました。２０歳下の後輩に譲ることとしましたが、大赤字をどう解

決するかが課題です。 

中川 腆 

総会には出席します。 

永田 信也 

「たまがった！齢の８０にも きゃーなって」 

永田 卓也（旧姓 佐藤 卓也） 

お世話になります。四江会の通知ありがたく拝見いたしました。 

残念ながら体調不良のため出席できません。ご盛会をお祈り申し上げます。 

永田 博久 

お世話される幹事の皆様ありがとう御座います。お陰様で老人力気にかけながらも庭

仕事、 

ゴルフ等年相応の元気？に感謝の日々です。 

体調いまひとつの方の回復を願いながら再会を楽しみにしています。 

中根 俊吾 

一人暮らしは自由なようで不自由です。 

中村 明子 

幹事の皆様お世話さまです。熊本は水害で大変だったでしょう。私は元気にしていま

す。皆様によろしくお伝え下さい。 

中村 勝一 

慈恵医大在学中の孫のため献体を考えておりましたが「７０歳以上は不要」とか。 

故郷で老醜を晒すことが心配になり出席を諦めました。悪しからず。 

中村 修介 

幹事の皆様いつもお世話になります。 

残念ながら寄る年波には勝てません。 

中村 益行 

事務局の皆さん、ご苦労様です。六月に被災地に行き「森は海の恋人植樹」に参加し

ました。「全てを失ったが心は流されなかった。互いに助け合って生きている」とい

う現地の言葉に感銘して「心に緑を、大地に心を」と願いながら植えました。 

陸前高田の一本松が、悲しみを一身に集めたようにして枯れて立っていました。 

５０年近く自然保護に携わっています。 
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成松 良恭 

総会に出席します。 

二家 嘉之 

いろいろな診療科の先生方と仲良くお付合いしながら、無事消光しています。 

沼田 亨 

平成１９年９月ファイバー下に胃癌手術、平成２０年８月前立腺癌開腹手術、平成２

２年１１月鏡視下肺癌手術し、その後化学療法４クルー受けた。 

本年５月肺癌の腫瘍マーカーが高値を示し、再度化学療法（抗癌剤点滴）を４クルー

受け、現在は毎月月末の水曜か木曜日に受けている。 

点滴後副作用で四・五日は気分不良、食欲不振、便秘または下痢という有様である。 

だから、総会出席が危ぶまれているわけ。今回の化学療法が１０月３１日だったら出

席できるのだが未だ決まっていない（担当医次第）。 

その他の日は元気に仕事している（現役医として人吉市の病院勤務中）まだガンバル

ゾ！ 

長谷川恭昭 

総会、ゴルフ参加します。 

濵田 啓介 

現役時代は海外のドサ廻りに終始しましたが、今は静かにひっそり田舎で暮らしてい

ます。 

四江会の盛会を祈念しています。 

林 繁 

５０年ぶりに東京から熊本の生家に帰って１０年目になりました。野菜作りが主な仕

事です。こちらでの生活には慣れてきましたが、近所のお年寄りの言葉は未だ完全に

は理解できておりません。 

林 俊樹 

今夏、暑さ凌ぎの一つ病院通いの中ＮＴＴ病院の前庭に石竹の花が咲いているのを見

付けました。兵舎跡、校庭の土手に昼休みに寝転んで夢を語る中の石竹を思い出しま

した。 

本当に可憐な紫の花でした。 

林田 定 

今年は四江会のゴルフコンペに参加できなくて残念です。理由は自動車事故で腰骨の

骨折を患い目下療養中です。 

林田 隆二 

８０歳を目前にして肺に何やら菌が住み着く「肺マック」と言う病にかかり、目下治

療中です。ゴルフは引退します。お世話になりました。 

ご出席の皆さんによろしくお伝え下さい。 

福間 泰隆 

盛会を祈ります。１８年夏脊柱管狭窄の手術をうけ失敗でした。 

腰痛と間歇跋行を認め困惑しております。 
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譜久村 信義 

体力の衰えを感じる今日この頃、年齢相応の日々を過ごしています。 

四江会の皆様のご健康を祈っています。 

藤井 英世 

四江会のお世話ありがとうございます。毎年お盆には、本籍地富合町へ帰って居ます

が、九州新幹線開通で便利になり観光客も多いようで喜ばしい限りです。 

藤田 英介 

いつもお世話になります。一日一日が貴重に感じられるこの頃です。 

よくぞ傘寿までと感謝です。６６年前に時計を逆戻りさせ、大いに若返りましょう。 

藤田 早苗 

一時体調を崩しましたが、幸い回復しリハビリで体力も戻って来ましたが老化による

体力低下のスピードが早く追いつきません。 

諸兄に合うのが楽しみです。 

古川 榮記 

最近は体調がよくないので欠席させていただきます。 

本田 武俊 

十数年前ガンで胃を四分の三切除、以来後遺症に悩まされながらも幸い転移・再発も

なく生活のペースも定着し、毎日を楽しく過ごしています。 

年相応に体のあちこちが傷んできてますが、騙しだましながらも何とか動けるので、

感謝しています。兵舎跡の校庭を目一杯走り回っていたあの頃の体力は今となっては

全くの夢物語ですが、せめて百分の一の元気を取戻したいものです。 

前川 政弘 

昭和３４年４月、熊本市議選において共に闘ってくれた米村・高千穂・松本・寺本・

森・有吉・畑野そして吉永！熊中同期会の君たちのこと決して忘れない。 

敗れはしたがこの決起が我が人生の原点となった。 

松本 嘉七 

６０年前にともに学んだ皆様へ 

お会いしたいのですが、出張の予定がありますので出席できません。 

どうかお詫びを申し上げますと共に、皆様のご健康をお祈り申しあげます。 

三原 龍児 

楽しみにして居ります。あと何回出席出来るかと 

宮川 登志雄 

体調不良で欠席します。ご盛会を祈念します。 

皆様によろしくお伝え下さい。 

宮原 教治 

長い間お世話になりました。８月２７日に亡くなりました。 

皆様方にどうぞ宜しくお伝えください。ご盛会を祈念します。  （奥様より） 
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三好 裕惟 

宮崎市で只一人の四期生熊高出身として、しぶとく生きています。 

今回も一身上の都合にて欠会とさせて頂きます。 

四江会の益々の発展を祈念します。 

村中 祥倫 

総会に出席します。 

樅木 繁人 

そうですか。あれから６０年ですか。まさに光陰矢の如しです。 

世の中高齢者社会だそうですが、我が青年高齢者が巾を利かす時代です。 

これからも元気で行きましょう。 

守永 清次郎 

“酔生夢死”じゃー情けない。と友が言う。省みれば今更ながら、なんとやってこな

かった事の多さに驚き、日々を新たにしています。 

祈 ご盛会！ 

森本 茂三郎 

３月末で会社を引退し、毎日休日の生活に入りました。 

五月に足の骨折、体調を少々崩しましたが、今は元気になりました。 

四江会の皆様方の益々のご健康を祈念します。 

山口 尚彦 

老人性症状ポッポッ。今のところ見かけ倒しの感あるも、元気に動きまわっておりま

す。 

皆様のご健勝とご盛会を祈ります。 

山下 克己 

病気療養中です。ご盛会を祈念いたします。皆様によろしくお伝え下さい。 

山田 敬生 

総会、ゴルフ欠席します。ご盛会を祈念します。 

山田 誠二 

ご案内有難うございます。体調不良で欠席させていただきます。 

ご盛会を祈ります。 

山中 美子 

長い間お世話有難うございました。本当は最後だから熊本へ行きたかったけど、一人

で動いたことが無いので。お友達に一寸聞いてみたけど駄目。そのうち、会いたい人

には何処かで会える？そう思っているけど。 

みなさん、いつまでも出来るだけ元気でいて下さいね。そのうち、お会いしましょう

ね！ 

山縣 民雄 

今年の８月に腰部脊柱管狭窄症の手術をして１ヶ月入院していました。 

退院してデイサービスを利用しリハビリする毎日です。 

皆様によろしくお伝え下さい。（娘 代筆） 
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湯浅 孝明 

２６日はＯＢたちが集まって「秋の集い」が阿蘇かんぽの宿であります。 

誠に済みませんが欠席しまさ。 

いま、町づくり、老人会、公民館、町内と関わって忙しくしています。 

高血圧、不整脈は相変わらずで、三週間毎に医院へ通っています。 

ご盛会と共にみなさまのご健康をお祈りいたします。 

幸村 穆尚 

大へんお世話様です。体調不良で介護センターに通っています。 

吉丸 哲生 

遅くなるかもしれませんが、出席させて頂きます。 

吉本 栄一 

総会に参加します。 

米田伊一郎 

総会は参加します。 

米満 隆之 

自分が歩いてきた人生の中で傘壽が近くなった今、四江会六年間の生活、恩師、同級

生の想い出がはっきりと大きく浮かんできます。 

元気を出して語り合いましょう。 

米満 尚道 

元気な証として出席します。６６年前（中１）にタイムスリップする不思議？ 

味わうのを楽しむために。 

 


